Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 205 m?
Référence CAN230040
Prix 8 480 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement 4 pieces contemporain idéalement situé sur La Croisette a Cannes
dans une résidence prestigieuse, dans un cadre idéal.Situé a un étage surélevé de
cette résidence entierement rénovée, ce bien offre une superbe vue mer ainsi qu'un
design exceptionnel, le tout grace a I'utilisation de matériaux tres luxueux, et
d'excellents agencements et installations.Cet appartement incorpore une double
salle de réception a aire ouverte afin de maximiser I'espace, la lumiere et la vue. En
plus d'un bureau et d'une salle a manger, une cuisine moderne compléte le design.

La salle de réception donne ...

Contemporary three-bedroom apartment benefitting from an ideal setting in a
sought-after residence on the famous Croisette of Cannes.Set on an upper floor of
this refurbished residence, the property boasts excellent sea views and is finished
to an outstanding level, with a range of high quality materials, fixtures and
fittings. The spacious accommodation incorporates a double reception room,
presented in an open plan style to maximise space, light and views. In addition to
an office, reception area and dining room, a modern kitchen compliments the

design. The reception rooms feature two ...

SAVILLS CANNES
7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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